

# Das Tagebuch eines launischen Teenagers

## Yami Mariks tägliche Sorgen

Von Jonnella

### Tag 1- 4

1.Tag

Ort: Reich der Schatten

Zeit: In der Nacht

Immer noch im Reich der Schatten. Langsam langweilig hier. Altes Buch rausgekramt, das son Depp hier verloren hat. Es studiert. Nicht weit gekommen, weil Titel des Buches "Kamasutra" schon unverständlich. Buch weggeschmissen.

Anderes Buch gefunden. Schreibe ich jetzt rein. Habe eh nix zu tun. Wird wohl mein Tagebuch oder so werden.

Immer noch nichts von Bakura gehört. Frage mich, ob er wegen der Schattenreichaktion immer noch sauer is. Werde ihn gleich mal anrufen.

Fuck off,  
Yami Marik

Nachtrag: Bakura nicht erreicht. Dauernd besetzt. Telefoniert wohl mit Marik.

2.Tag

Ort: Immer noch Reich der Schatten.

Zeit: Geklauter Wecker von einem der rumfleuchenden schwarzen Seeelen hier sagt halb 10

Bakura immer noch nicht erreicht. Langsam langweilig hier. Habe mir die Hand verbrannt. Tut weh. Habe kein Verbandszeug hier. Werde mal den Pharao anrufen.

11.30 Pharao sagt, er hat auch kein Verbandszeug. Soll es bei Ryou probieren.

11.45 Ryou hat auch kein Verbandszeug. Fing an zu heulen, als ich ihn einen bepissten kleinen Vollidioten genannt hab.

15.00 Mai angerufen. Hatte nur Makeup und Wattebäuschchen auf Lager. Heulte mich

voll, sie habe drei Kilo zugenommen. Mai angeschnauzt.

16.00 Aus alten Klamotten von Marik Verbandszeug zusammengefrickelt. Wird bestimmt sauer sein, wenn er das nächste Mal vorbeikommt. Egal.

21.00 Bakura hat endlich zurückgerufen. Im Hintergrund Geräusche von quietschender Lederkleidung und Mariks blödes Kichern. Telefongespräch mit Bakura sehr kurz. Wollte angeblich noch Zigaretten und neue Messer holen.

23.00 Kann nicht schlafen. Ishizus Gute- Nacht- Rezept, mir Milch mit Honig zu machen, funktioniert nicht. Blöde Kuh. Außerdem arschkalt hier. Und dunkel. Muss bald mal wieder Elektriker kommen lassen.

Fuck off,  
Yami Marik

3.Tag

Ort: Schon wieder Reich der Schatten.

Zeit: Keine Lust nachzuschauen.

Schlecht gelaunt weil unausgeschlafen. In Spiegel geschaut. Haare machen sich selbstständig. Aber keine Lust zum Friseur. Beim Pharao hat er letztens die Haare völlig verfärbt.

Telefon. War Marik. Fragte mich, ob er mal wieder vorbeikommen könnte. Aber völlig unordentlich hier. Marik kommt trotzdem. Hat Geschenk für mich. Hoffe nur, dass es nicht wieder Hustenbonbons sind. Erkältung inzwischen nämlich weg. Stimme leider immer noch so schleimig wie vorher.

Später: Marik war da. Hatte Hustenbonbons mitgebracht. Haben uns über Geschmackrichtung gestritten. Marik fand es wäre Lavendel, ich Minze. Hatte eindeutig Recht. Marik ist blöd. Sagt das eh nur, weil Lavendel seine Lieblingsfarbe ist. Hat mich wegen meines Verbands aus seinen alten Klamotten angeschnauzt. Zurückgeschnauzt. Jetzt Beule auf dem Kopf.

Noch später: Duel Monsters- Karten sortiert. Hälfte weggeschmissen. Lust auf was Neues. Telefoniere jetzt mit Ryou.

Mit Ryou telefoniert. Will mir Change of Hearts nicht geben. Ryou angeschnauzt. Ryou beleidigt. Rede nicht mehr mit Ryou.

Fuck off,  
Yami Marik

4.Tag

Ort: Wieder Reich der Schatten

Zeit: Immer noch keine Lust nachzuschauen.

Heute Kaiba besucht. Versuchte ihn zu überreden, mit mir zum Friseur zu gehn (Haare sind echt unmöglich). Wollte aber nicht. Wollte mich auch erst gar nicht reinlassen. Also Tür eingetreten und reingegangen. Sah Joey mit rotem Gesicht unter Schreibtisch hervorkrabbeln. Kaiba ebenfalls rot im Gesicht. Ich nicht. Habe mich gefragt warum.

Dann gefragt, ob beide mit zum Friseur kommen. Joey wollte, aber Kaiba nicht. Blödmann. Hat doch selber ne Frisur wie mit einem Kochtopf geschnitten. Sagte ihm das. Daraufhin von Kaiba rausgeworfen. Rede nicht mehr mit Kaiba.

Fuck off,  
Yami Marik

-----  
So, jetzt is ersma Schluss mit der Gedankenwelt eines launischen bösen halbwüchsigen Yamis ...XD

Wenn ihr wollt, kann ich auch noch ne Fortsetzung dazu schreiben ^^

\*knuddelknuffi\*

Johanna